

Preuve et attestation de développement professionnel

Congrès international en éducation entrepreneuriale consciente

IDÉE 2022



Description:

Le Congrès international en éducation entrepreneuriale consciente est une invitation à réfléchir au rôle de l'école dans le développement de l'esprit d'entreprendre et dans le déploiement d'une culture entrepreneuriale consciente pour toutes et tous. Une invitation à revisiter les possibilités éducatives qui favorisent la reconnaissance et l'appréciation de la diversité présente au sein de nos communautés et ce afin que chaque personne apprenne à unir ses forces à celles des autres afin d'avancer ensemble dans la construction d'un monde meilleur. Le congrès se déroule sur deux jours à raison d'environ 7 heures de présentation par jour.

:

Badge attribué à : laurie.mathieu

<https://www.cadre21.org/membres/laurie-mathieu-cslsj-qc-ca>

Date d'obtention : 2022-11-03 19:18:32

Congrès international en éducation entrepreneuriale consciente IDÉE 2022

À quel titre avez-vous participé au congrès?

Participant(e)

Quelles sont ces activités auxquelles vous avez participé (cocher un minimum de 3 activités)?

Conférence d'ouverture avec Dominic Gagnon

Causerie avec Dominique Gagnon, David Côté et Marie-Josée Richer

103 - La classe flexible de l'école Clément-Cormier: un exemple de co-enseignement interdisciplinaire entrepreneurial au secondaire

205 - L'avenir de la biofabrication : innovation et développement durable

306 - J'ENTREPRENDS : Apprendre autrement en menant un projet entrepreneurial

Table-ronde sur les environnements d'apprentissage

403 - Évaluer différemment dans des situations d'apprentissage non-conventionnelles

Divans intelligents

Parcours d'entrepreneurs conscients

Conférence de clôture avec Fabrice Vil

Parmi vos choix, quelle est votre activité (atelier, conférence, panel) coup de cœur du Congrès international en éducation entrepreneuriale consciente 2022 et pourquoi?

103 - La classe flexible de l'école Clément-Cormier: un exemple de co-enseignement interdisciplinaire entrepreneurial au secondaire

Dans une perspective de réinvestissement, que retenez-vous du Congrès international en éducation entrepreneuriale consciente 2022 d'idée éducation entrepreneuriale?

J'en retiens que les possibilités sont infinies. Que beaucoup de gens ont à coeur le changement en éducation, un changement nécessaire pour s'adapter à la réalité d'aujourd'hui, il faudrait seulement que les instances gouvernementales suivent le mouvement. J'espère maintenant pouvoir mettre en pratique ne serait-ce qu'un dixième de ce que j'ai appris pendant ce congrès. L'atelier 103 m'a néanmoins rappelé qu'il faut se donner du temps, y aller une étape à la fois et être indulgent envers soi-même. D'un côté plus concret, l'idée du projet présenté dans ce même atelier, celui des pubs réalisées par les élèves pour des vraies entreprises de leur communauté, m'a énormément inspiré et j'ai l'intention de tenter ce projet avec mes élèves.